

Medio	La Tercera
Fecha	31/08/2016
Mención	Protesta de estudiantes por suspensiones termina con nuevos destrozos en U. Alberto Hurtado. Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.



Un tenso momento se vivió en la Universidad Alberto Hurtado, luego de una marcha interna que terminó con daños en la oficina del rector y algunos estudiantes heridos. La protesta era en contra de la suspensión de 22 alumnos y la expulsión de otros tres, luego del sumario interno realizado por la casa de estudios tras la toma del plantel, que habría resultado con millonarios daños.

Cerca de las 13.00 horas comenzó la manifestación, en la que alrededor de 70 estudiantes ingresaron a la oficina del rector, Eduardo Silva, con carteles y pancartas. Luego de insultar a Silva, hicieron rayados y daños en el lugar. El objetivo de los estudiantes era luego trasladarse al Ministerio de Educación, para continuar con la protesta, pero fueron interceptados por Carabineros cuando todavía se encontraban dentro de la universidad.

En ese momento, se produjo un enfrentamiento que dejó varios estudiantes heridos y siete detenidos, según informaron los mismos alumnos, entre los cuales está el presidente de la federación de estudiantes (Feuah), Gustavo Orellana.

Igualmente, un grupo de estudiantes de la misma universidad logró llegar a las afueras del ministerio de Educación. Dicha protesta también fue disuelta por Carabineros.